



## EXITOSA COLOCACIÓN DE BONOS DE ECOPETROL POR DOS MIL MDD

Destinará estos recursos para atender principalmente las necesidades del flujo de caja de la compañía en dólares.



Foto: Especial

La **Empresa Colombiana de Petróleo (Ecopetrol)** colocó este miércoles bonos de deuda externa pública por dos mil millones de dólares, a un plazo de 31 años y con una tasa de 5.92%, en una operación calificada como exitosa por la estatal.

Según Ecopetrol, **el monto demandado fue de 10 mil millones de dólares**, equivalente a cinco veces la suma colocada.

La calificación de riesgo de la emisión por parte de Moody's Investors Service fue de Baa2, Standard & Poor's Ratings Services le asignó BBB y Fitch Ratings le otorgó BBB.

Ecopetrol señaló que **destinará estos recursos para atender principalmente las necesidades del flujo de caja de la compañía en dólares**, derivadas de su plan de inversiones.

El presidente de Ecopetrol, Javier Gutiérrez, se dijo satisfecho por la emisión, "la primera y más grande realizada por un emisor corporativo colombiano a un plazo de más de 30 años en los mercados internacionales y con una tasa de interés en dólares de 5.92%".

Gutiérrez destacó que “la operación evidencia la confianza en la empresa y el país”.

Asimismo, consideró que muestra el interés de una amplia base de inversionistas internacionales por una compañía como Ecopetrol “que ha logrado mostrar un crecimiento sostenido en los últimos años con niveles de endeudamiento competitivos frente a sus pares”.